

Von:

Gesendet: Freitag, 8. März 2019 10:16

An:

Betreff: Hochäckerstr.

Sehr geehrter Herr!

Ich weiß nicht, ob Sie mir helfen können bzw. ob Sie der richtige Ansprechpartner sind. Ich bin ein Bewohner der neuen Siedlung an der Hochäckerstrasse und wollte den BA auf etwas aufmerksam machen, das ich als Problem ansehe:

Bei der Bushaltestelle (139) Neuer Südfriedhof West (Ecke Hochäckerstr.-Therese von Bayern-Str.) gibt es einen alten Zebrastreifen, der es ermöglicht, problemlos vom Ausstieg über die Straße zum Friedhof zu kommen. Durch die neue Siedlung hat sich die Frequentierung völlig geändert. Am Abend müssen die Busbenutzer Richtung Pfanzeltplatz über die Straße zurück in die Siedlung (ohne Zebrastreifen). So entstehen gefährliche Situationen (hinter dem Bus direkt über die Straße usw.). Meine Frage wäre, ob eine Prüfung der Situation möglich ist. Meines Erachtens müsste man den Zebrastreifen zur gegenüberliegenden Seite verschieben um die Situation zu entschärfen.

Danke für eine kurze Rückmeldung bzw. das Weiterleiten meiner Anfrage

Mit freundlichen Grüßen